

◆企画名	ようこそ関大 Festival 2017
日 程	2017年4月2日（日）
場 所	100周年記念会館
参加者数	120名（ピア・サポート7名、研修生6名、留学生89名、一般学生17名、留学生会1名）
目 的	

新入留学生と在学生の交流の場を提供し、彼らのキャンパスライフが充実したものになるようきっかけ作りをすると同時に、新入生が関西大学を知る機会を作る。また KU ブリッジ、留学生会の存在を知ってもらい、今後の各種イベントに気軽に参加出来るようアプローチする。

内 容

9:00	全体ミーティング
9:30	会場設営
10:30	受付
11:00	開会式 KUブリッジ・留学生会紹介 アイスブレイク
11:30	ランチタイム
12:15	スタッフは参加者誘導
12:20	アクティビティ (bingoゲーム・関大クイズ・関西弁講座)
13:10	閉会式、記念撮影
13:20	参加者を校友会Spring Festivalへ誘導、参加者は自由解散
13:30	スタッフは撤収作業
14:30	フィードバック、解散



効 果

春学期最初のイベントで、多くの新入留学生に対して新しい友人を作るきっかけを提供できた。また、KU ブリッジや留学生会の活動についても知ってもらう機会となった。

改 善 点

・言語対応が不十分であった。ゲームは言語によるコミュニケーションを必要としないものを選ぶなどの配慮が必要である。
・日本人の参加者が少なかった。広報期間を長く取り、個人伝言・インフォメーションシステムのお知らせを有効活用する。
・準備期間が短く、企画直前に忙しくなってしまった。3ヶ月程度は取るべきである。
・場所の移動の際に人の流れを上手く作ることができず、混乱した。
・アンケートの形式は Google フォームや紙媒体ではなく、シールを貼る、名札を投票するといった形式の方が良いのではないか。内容も選択肢が多すぎた。
・国際部との連絡が不十分であった。細かい点もしっかりと確認し、情報の共有を行うべき。

感 想

毎年恒例のようこそ関大 Festival だが、今回も 100 名を超える参加者で賑わいを見せた。特に今回は、アクティビティとして色々な人に質問をするbingoゲームや関大クイズを行う中で、新たな参加者同士の交流が生まれていたと感じる。司会者による関西弁講座も好評であった。特に大きなトラブルも無く、全体として企画は成功したと思うが、今年度のノウハウや改善点を引き継ぎ、次年度はさらに充実したイベントを目指したいと思う。
--